竹島小のスローガン

笑顔あふれる 楽しい学校



令和3年度 第6号

児童数:225名

筑西市立竹島小学校

令和 3年 10月25日

2学期も後半~

校長 武田 孝彦

朝晩と昼間の気温の差が大きくなり、紅葉のシーズンが到来しました。同じくして、北国からは初雪の知らせも届いています。秋も深まりつつある中、昨年度も記載しましたが、親子で読書をしてみてはいかがでしょうか。

さて、10月24日(日)には、PTA奉仕作業が行われました。テント設営や側溝の砂取り、除草、窓拭き、トイレ・流し掃除などたくさんの保護者の方にご協力をいただきました。おかげさまで、校舎内外ともにとてもきれいになりました。ありがとうございました。

11月からは2学期も後半に入り、残り2ヶ月となります。そして、11月には、1~2日の6年生の修学旅行を皮切りに、運動会や遠足、校外学習などたくさんの行事を予定しています。このところ新型コロナの感染者数は激減していますが、行事を実施するときには、感染症対策をしっかりと行い、子どもたちのよい思い出づくりになるように努めてまいりますので、保護者の皆様にはご理解とご協力いただきますようお願い申し上げます。

7/16 租税数室

6年生の社会科の授業で租税教室を行いました。 筑西市役所の職員の方々、市議会議員の藤澤様、法 人会の方々を講師としてお招きし、税の仕組みや税 金の使われ方などについて、楽しく活動しながら税 について学習することができました。



9/14 教育長。次長訪問

筑西市教育委員会による学校訪問指導がありました。小室教育長様、教育委員会の入山次長様には、臨時休校中のオンライン授業や学校経営・運営に関する事項等について指導・助言をいただきました。

10/22 保健体育課学校訪問



茨城県教育庁学校教育部保健体育課による学校訪問があり、体育、保健、学級活動についての授業を公開しました。講師の先生からは、児童の体力の向上や健康の保持増進、学校施設の安全等の本校の課題について指導をいただきました。今後の授業や教育活動に生かしていきたいと思います。

10/14 缓震研究

いました。1年2組では、「すきないきもののとくちょうをしらべてまとめる」、2年1組では、「適切な語彙や接続詞等を使って、相手に自分の考えを伝える文をつくる」活動を通して、読解力や表現力等を育てることをねらいとして授業を行いました。授業後には、教育委員会の指

1年2組、2年1組で国語科の授業研究を行



導主事の先生の指導を得ながら、子供たちの「主体的・対話的で深い学び」を支援するために、授業展開の工夫、発問の精選、ICTの活用等についての協議を全職員で行いました。今後の授業づくりに生かし、子供たちの学力向上につなげていきたいと思います。

10/18 さつまりもの収穫

5月に全校児童で苗植えをしたさつまいもを収穫しました。10月15日(金)には、5年生と6年生が収穫しやすいように芋のつるの刈り取りを行いました。今年は、例年に比べてつるや葉っぱの量が少なく、さつまいもの育ちがやや心配されましたが、実際に掘り起こしてみると想像以上に大きく成長し、ほぼ例年なみの量が収穫できま



した。子供たちは、自分の手でさつまいもを傷付けないように慎重に土を掘り起こし、さつまいもを発見すると大きな歓声をあげていました。これまで、JA北つくばの職員の方々、本校のPTAの方々、さらには地域の方々に大変お世話になりました。ありがとうございました。

11月0主6号定

11月 1日(木) 修学旅行(6年生)※行き先 福島県方面

~ 2日(金)

11月 6日(土)竹島小学校運動会8:40開会11:558了(親子下校)※午前6時 花火合図(実施の場合)8日(月)は振替休業日※雨天延期 6日(土)学校は休み、7日(日)に開催 8日(月)は振替休業日

※感染症対策のため、昨年度と同じように参観者は本校児童のご家族の方(1家庭2名

まで)とさせていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

11月12日(金) 遠足(1・2年生)※行き先 アクアワールド茨城県水族館

11月16日(火) 避難訓練

11月18日 (木) 芸術鑑賞会 (1~3年生)

11月19日(金) 芸術鑑賞会(4~6年生)

11月25日(木) 校内持久走大会 全校児童

11月26日(金) 遠足(3・4年生)※行き先 ミュージアムパーク

MILEOUDAZ

「楽しもう 心一つに ()深める 運動会」

これは今年の運動会のスローガンです。()の中にあてはまる言葉はなんでしょう。

前号の答え 47段 ※時間があるときに数えながら登ってみてね!